Vive Paris, vive la vie ! Et vive la Seine retrouvée

Dossier de

de /> la rédaction de H2o April 2017

Dimanche 2 avril, Anne Hidalgo, maire de Paris, a inauguré le parc Rives de Seine, situé sur la rive droite. Cet espace de 4,5 hectares qui était alors une voie dédiée au trafic automobile a ainsi été rendu aux piétons et cyclistes. C'est en s'appuyant sur l'expérience positive des aménagements réalisés sur la rive gauche (plus de 4 millions de visiteurs depuis juin 2013, une am©lioration de la qualité de l'air et une diminution du bruit), que la ville s'est lancée à l'été 2015 Ã la reconquête des bords de Seine de la rive droite. Le projet, annoncé en mai 2015 au Conseil de Paris, a fait l'objet d'une concertation préalable et d'une enquÃate publique. Les Parisiens, Franciliens et visiteurs de la capitale ont ainsi eu la possibilité de donner leur avis sur le projet d'aménagement et de suggérer de nouveaux usages pour les rives de Seine. Une majorité s'est dégagée en faveur du projet de piétonisation entre le tunnel des Tuileries et le tunnel Henri IV et, en septembre 2016, le Conseil de Paris l'a déclaré d'intérêt général. Aujourd'hui, avec le parc Rives de Seine, c'est un espace de respiration de 7 kilomà tres qui s'offre aux Parisiens et amoureux de Paris, depuis Bastille jusqu'Ã la tour Eiffel. "Pendant l'hiver, les services municipaux ont conduits de nouveaux amÃ@nagements sportifs, de loisirs et de végétalisation. Ils ont également travaillé à l'installation d'activités sociales et solidaires en fond de quai, tels que des cafés et un atelier de réparation de vélos, explique Anne Hidalgo. En 2018, nous revaloriserons les quais hauts de la rive droite, avec l'arrivée d'un bus électrique à haut niveau de service et la réouverture de la Samaritaine. La même année cyclistes pourront profiter d'une piste cyclable sur la rue Rivoli, la Collection Pinault arrivera A la Bourse du Commerce, tandis que La Poste du Louvre deviendra un espace de services et un lieu de vie".Â

"D'ici 2020, les théâtres du Châtelet et de la Ville auront été entiÃ"rement rénovés, tout comme le musée Carnava le musée de Cluny. Un peu plus loin, la place de la Bastille aura été rendue pour moitié aux piétons et la colonne de Juillet ouverte à la visite. À l'horizon 2024, l'ancienne préfecture de la Seine du boulevard Morland comptera des commerces et des bureaux, des espaces de culture, de loisirs et de sport, mais encore une crÃ"che et une auberge de jeunesse, le tout organisé autour d'une rue intérieure menant directement aux Rives de Seine."

"Enfin, si comme nous le souhaitons tous, Paris accueille les Jeux 2024, les rives seront au cœur des festivités. Elles constitueront un formidable trait d'union entre les nombreux sites olympiques et paraolympiques, tandis que la Seine sera ouverte à la baignade."

Vidéo du survol de la Seine par un drone

Â